## Bericht über die Sitzung des Technisches Ausschusses am 09.02.2021

#### **TOP 1**

### **Einwohnerfragestunde**

Im Rahmen der Einwohnerfragestunde meldete sich ein Einwohner und erkundigte sich über den aktuellen Stand des Breitbandausbauprojektes der Gemeinde Bodelshausen. Herr King informierte, dass die Glasfaserhausanschlüsse für die großen Gewerbebetriebe bereits seit November 2020 in Betrieb sind. Die Rückmeldung der bereits angeschlossenen Betriebe sind sehr gut. Auch die Gemeindeverwaltung ist bereits an das Glasfasernetz angeschlossen und wird durch die zollernalbdata GmbH aus Balingen mit Dienstleistungen versorgt. Die noch ausstehenden Glasfaseranschlüsse werden vermutlich ab Mai 2021 in Betrieb genommen werden können. Die Kabelverzweigererschließung, welche flächendeckend eine Bandbreite von 50 Mbit/s ermöglicht, soll stufenweise in Betrieb gehen. Die Gemeindeverwaltung wird hierzu rechtzeitig im Amtsblatt informieren.

# TOP 2 Bekanntgabe Beschlüsse aus nichtöffentlicher Sitzung

Keine Bekanntgaben.

#### **TOP 3**

### Informationen über weitere Bauvorhaben

Die Mitglieder des Technischen Ausschusses nahmen von 4 Bauvorhaben Kenntnis, die ohne vorherige Beratung im Gremium direkt an die Baurechtsbehörde zur Genehmigung weitergleitet werden konnte.

## TOP 4 Verschiedenes Bekanntgaben

Keine Bekanntgaben.

# TOP 5 Einwohnerfragestunde

Keine Anfragen.